



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Einweihung der Erlebnisturmanlage im Bürger- und Miniaturenpark Wernigerode

Wernigerode. Die Stadt Wernigerode feierte am 7. Juli 2023 die offizielle Einweihung ihrer neuesten Attraktion im Bürger- und Miniaturenpark: die atemberaubende Erlebnisturmanlage mit Aussichtstürmen, Hängebrücken und Tapssteinbahn. Nach knapp zwei Jahren Planungs- und Bauzeit wurde das Ensemble von **Wirtschafts- und Tourismusminister Sven Schulze** nun feierlich eröffnet.

Die neue Attraktion bereichert den Bürger- und Miniaturenpark um eine weitere Spielwelt: drei Türme, die mit zwei Hängebrücken verbunden sind, bieten einmalige Ausblicke über die Garten- und Teichlandschaft der Parkanlage bis hinein in den Harz. Auf dem großen Turm sorgt ein Glasbodensteg ins Freie für ein besonderes Erlebnis, das allen schwindelfreien Besuchern Herzklopfen verspricht. Das Ensemble wird ergänzt durch eine Attraktion am Wasser. Eine Tapssteinbahn - gebaut aus großen Findlingen aus Schierke - führt über den Lindenhellerteich und ermöglicht erstmals eine völlig neue touristische Nutzung eines Teiches im Bürgerpark.

Die gesamte Anlage ist in ein gärtnerisches Gesamtkonzept eingebettet, das zukünftig Gästen eine hohe Aufenthaltsqualität bieten wird. Seidels Parkgastronomie wird an der Turmanlage ein neues Café eröffnen, das mit einer offenen Terrasse Blicke auf den Schreiberteich sowie auf die Hängebrücken bieten wird. Ein optimaler Platz zum Verweilen, Erleben und Picknicken.

Bauherr dieser neuen Anlage ist die Stadt Wernigerode. 95 Prozent der rund 2 Millionen Euro Baukosten wurden durch das Land Sachsen-Anhalt gefördert. „Die Investitionen in das touristische Highlight des Bürger- und Miniaturenparks sind Zukunftsinvestitionen für Sachsen-Anhalt“, so Minister Schulze. „Sie wird nicht nur Einheimische und Touristen begeistern, sondern auch dazu beitragen, den Tourismus und die lokale Wirtschaft anzukurbeln.“

Oberbürgermeister Tobias Kascha erklärt stolz: „Die Erlebnisturmanlage mit Aussichtsturm und Hängebrücken ist ein bedeutender Meilenstein für unsere Stadt. Ich bin sicher, dass sie zu einem beliebten Ausflugsziel für Abenteuerlustige und Naturliebhaber wird.“

Geschäftsführer Andreas Meling verspricht, dass die Anlage zum Ende der Saison um weitere Elemente ergänzt wird, die für zusätzliches Infotainment und Spielspaß sorgen. Was das genau sein wird - davon können die Gäste sich überraschen lassen.

Die Anlage ist ab sofort für alle Besucher des Bürger- und Miniaturenparks geöffnet und heißt alle herzlich willkommen, die den Wagemut haben, die Höhen zu erklimmen und ein wenig Nervenkitzel zu suchen.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#)